



園だより

東松戸ニコニコ保育園

R7. 5. 1

新緑がきれいで、爽やかな季節となりました。新年度が始まって一ヶ月が経ち、新しい生活にも慣れてきた子どもたち。公園でのびのびと遊ぶ姿や、笑顔もたくさん見られるようになりました。少しずつ疲れが出てくる頃かもしれません。体調管理に気をつけながら、お天気の良い日はお外で体を動かしたり、季節を感じる経験をたくさんしていきたいと思います。

5月の予定

- 1日(木) 身体測定
- 2日(金) 子どもの日の会
- 12日(月) 避難訓練

※今月はお誕生日のおともだちがいませんのでお誕生日会はありません。

子どもの様子

新年度が始まり、一ヶ月が経ちました。お兄さん、お姉さんになった子どもたちは、朝のお支度や、お散歩の準備など、一生懸命頑張っています。新しいおともだちも、一緒に体操やお歌を歌ったり、楽しんでいる姿がたくさん見られるようになりました。

25日にゆいの花公園へお楽しみ遠足に行ってきました。朝から「今日は遠足だよね。」と楽しみにしている子どもたち。ぱんだぐみさんは、それぞれ自分のリュックに水筒とおやつを入れてワクワクした様子で出発していました。公園でのお楽しみ会では、スケッチブックシアターで新しいおともだちが登場すると一気に盛り上がり、お名前を呼んでもらった子どもたちもニコニコと嬉しそうでした。ぱんだぐみさんが「どうぞ」と言って、おともだちにたんぼぼをプレゼントしてくれる姿も見られ、微笑ましく素敵な時間となりました。今年度の最初の行事を子どもたちの笑顔でスタートすることができました。

新たなおともだちも加わり、たくさんの楽しい思い出を子どもたちと重ねていきたいと思います。

今月のうた

しゃぼんだま
おかあさん
おつかいありさん

今月の体操

たけのこたいそう

朝ごはんを元気に過ごそう！

朝ごはんは、眠っている間に下がった体温を上昇させて、休んでいた脳や体を起こし、1日の始まりをお知らせしてくれます。体が目を覚ますと、朝から元気に遊ぶことができるのです。また、朝ごはんをしっかり食べることで、活動の時間、休息の時間を体が覚えていき、生活リズムが整います。朝ごはんを、心も体も健康に過ごせるようにしていきたいですね！



お願い

爪が伸びていると、バイ菌が入ったり、ひっかけたりしてしまいます。衛生面に気をつけて、定期的に手足の爪のケアをお願いします。